



**3 Pièces**

**80 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85370250**

**680 000 €**

**Boulogne Billancourt**

Appartement à vendre (92100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A proximité du 16ème arrondissement et du Métro porte de saint cloud, cet appartement situé au 3ème étage d'un immeuble années 30 se compose d'un salon séjour traversant, deux grandes chambres, une salle de bains et une cuisine séparé. Plan très modulable et charme de l'ancien, parquet, moulures. Une cave complète ce bien. Exclusivité barnes boulogne honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,600 €/an - juliette chatton - agent commercial - ei - rsac 801 223 447

Near the 16th arrondissement and metro station porte de saint cloud, this apartment on the 3rd floor of a 1930s building features a dual-aspect lounge, two large bedrooms, a bathroom, and a separate kitchen. Modular layout and period charm with parquet flooring and mouldings. Cellar also included. Barnes boulogne exclusivecontact: juliette chatton +33 (0)6 85 17 05 17 fees payable by the seller - average amount of the share of charges €3,600/year - juliette chatton - sales agent- ei - rsac 801 223 447 agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,600 ...

## **BARNES BOULOGNE**

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)